
1 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議録 

平成２９年７月定例会 

 

《１ 期  日》  平成２９年７月２６日（水） 

          開会 午後２時００分 

          閉会 午後３時３０分 

 

《２ 会  場》  総合福祉保健センター４階会議室 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

皆 川 準 一  教育長職務代理者 

奥 村  さかえ 委員  

          住 石  英 治  委員 

         石 川 宏 貴 委員 

 

《４ 出席職員》    山﨑 正史   生涯学習部長 

笠井 真利子  生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

吉野 光雄   生涯学習部参事（事）市民会館長 

小川 宏宜    生涯学習部副参事 

山田 圭子    生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

後藤 由美    教育総務課長 

青木 真也    生涯学習推進課長 

仲田 政樹  給食管理室長 

柳  昌孝  学校教育課指導室長 

市村 昌子  学務保健室長 

鈴木 知子  学校教育課主幹 

三石 宏   文化・スポーツ課主幹 

大関 克由  青少年センター所長 

﨑田 浩史  教育総務課主幹 

関   正人    教育総務課副主幹（事）教育総務係長 
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《５ 議案事項》 

議案第１号 平成２９年度教育費９月補正予算について 

 

議案第２号 平成３０年度使用小・中学校教科用図書及び文部科学省著作教科

書・学校教育法附則第９条の規定による教科用図書・拡大教科書

の採択について 

 

   議案第３号 鎌ケ谷市生涯学習審議会委員の委嘱について 

 

   議案第４号 教育委員会の点検・評価について 

 

《６ 報告事項》 

報告第１号 国史跡下総小金中野牧跡保存整備基本設計書について 

    

   報告第２号 ファイターズ鎌ケ谷スタジアム２０周年記念事業 

「鎌スタ☆開場２０周年記念給食」の実施について 

    

   報告第３号 ８月の行事予定 

    

   報告第４号 学校の近況報告について（指導） 

    

報告第５号 学校の近況報告について（管理） 

 

《７ 傍 聴 者》 

   なし  

 

教 育 長    本日の出席委員は５名であります。定足数に達しておりますので、

ただ今から、鎌ケ谷市教育委員会７月定例会を開会します。本日は、定

例で出席している者のほかに、事務局の補助説明員として、「学校教育

課指導室長」「文化・スポーツ課主幹」の出席を、鎌ケ谷市教育委員会

会議規則第１４条の規定により認めることとします。 



3 

 

教  育  長   本日の定例会の会議録署名委員については、奥村委員を指名します。 

本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。 

 

教育総務課長  本日の審議案件は、「議案事項４件」「報告事項５件」です。 

よろしく、ご審議の程お願いいたします。 

 

教 育 長   議案第１号の審議に入ります前に、議案第１号「平成２９年度教育

費９月補正予算について」は、市長に対する意見の申出を必要とする

事項です。 

議案第２号「平成３０年度使用小・中学校教科用図書及び文部科学

省著作教科書・学校教育法附則第９条の規定による教科用図書・拡大

教科書の採択について」は、採択に当たり静ひつな環境を確保するた

め、また義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１２

条及び第１３条の規定による柏市、我孫子市、鎌ケ谷市の３市で構成

する東葛飾東部採択地区協議会において、非公開の申し合わせとなっ

ております。 

議案第３号「鎌ケ谷市生涯学習審議会委員の委嘱について」は、 

人事案件であります。 

よってこれらの案件につきまして、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第

１３条の規定により「非公開」とすることについてお諮りします。 

議案第１号から議案第３号までを「非公開」とすることにご異議は

ございませんでしょうか。 

 

委   員   異議なし 

 

教 育 長   ご異議がございませんので、議案第１号から議案第３号までを「非

公開」といたします。 

 

≪これより非公開≫ 
 

議案第１号「平成２９年度教育費９月補正予算について」、議案第２号「平成３０
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年度使用小・中学校教科用図書及び文部科学省著作教科書・学校教育法附則第９条の

規定による教科用図書・拡大教科書の採択について」、議案第３号「鎌ケ谷市生涯学

習審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり可決されました。 
 

≪ここまで非公開≫ 

 

教 育 長   続きまして、議案第４号「教育委員会の点検・評価について」、事務

局の説明をお願いします。 

 

教育総務課長  議案第４号「教育委員会の点検・評価について」教育総務課からご説

明させていただきます。 

               提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第

１項に基づき、教育委員会が平成２８年度に行った事務等を対象とし、

点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成しようとするも

のでございます。 

        点検・評価につきましては、平成２９年７月５日に行いました検討

会におきまして、ご審議いただいた結果、変更を要する部分について

今回修正を加えております。 

        今後の予定でございますが、本日、ご承認をいただきましたら、８月

～９月中旬にかけまして、秀明大学学校教師学部の近藤教授、聖徳大

学児童学部の神谷准教授にご意見を頂戴することになっております。 

        その後、９月中旬～下旬にかけまして、お二人の先生から頂いたご

意見を検証し、必要に応じて見直しを行ってまいります。最終版につ

きましては、教育委員会１０月定例会でご報告申し上げた後、１２月

鎌ケ谷市議会に報告する予定となっております。 

 

教 育 長   これより質疑に入ります。 

ご質問、ご意見がございますでしょうか。 

 

教 育 長   ほかにございませんでしょうか。それでは、お諮りいたします。 

議案第４号「教育委員会の点検・評価について」は、原案のとおり決
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することに、ご異議ありませんでしょうか。 

 

委   員    異議なし 

 

教 育 長   議案第４号「教育委員会の点検・評価について」は、ご異議なしと認

め、原案のとおり可決されました。 

 

以上で、議決事項を終了します。 

 

 

≪これより報告事項≫ 

 

文化・スポー   報告第１号「国史跡下総小金中野牧跡保存整備基本設計書について」、 

ツ課主幹   資料に基づき説明を行いました。 

 

 

文化・スポー  報告第２号「ファイターズ鎌ケ谷スタジアム２０周年記念事業「鎌 

課主幹    スタ☆開場２０周年記念給食」の実施について」、資料に基づき説明を 

   行いました。 

 

教育総務課長  報告第３号「８月の行事予定」について、資料に基づき説明を行いま

した。 

 

学校教育課長  報告第４号「学校の近況報告について（指導）」、資料に基づき説    

明を行いました。 

 

生涯学習部    報告第５号「学校の近況報告について（管理）」、資料に基づき説

副参事    明を行いました。 

 

教 育 長   本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終了

いたしました。「鎌ケ谷市教育委員会７月定例会」を終了いたします。 
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鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。 

 

 平成２９年８月２日 

 

        教 育 長   皆 川  征 夫 

 

        教育委員   奥 村  さかえ 

 

        作 成 者    関   正 人 

 


